

¡La ciudad, sin mi coche!

Semana Europea de la Movilidad 2011

Boletín Noviembre 2011



“SEM-2011: Informe de Resultados”

En el siguiente enlace a la página Web del Ministerio de Medioambiente, Medio Rural y Marino, (coordinador del proyecto en España),

http://www.marm.es/es/calidad-y-evaluacion-ambiental/temas/movilidad-urbana/movilidad/Formularios_Informe_Final.aspx

, tenéis a vuestra disposición los formularios en los que podéis detallar las actividades, buenas prácticas y medidas permanentes que habéis llevado a cabo como consecuencia de vuestra participación en la SEM-21011.

Esta coordinación ha decidido en vista de las solicitudes de algunos de vosotros, ampliar el plazo para su presentación hasta el próximo **30 de noviembre** (inclusive).

Estos formularios cumplimentados, deben remitirse, preferentemente por correo electrónico a: buzon-sgcamai@marm.es, (o a la dirección postal indicada en ellos). Aquellos de vosotros que optéis por el envío postal, la documentación será igualmente recepcionada aunque llegue con posterioridad a esta fecha (debe tener fecha tope de envío el 18 de noviembre).

Con la información recopilada a través de estas plantillas, será elaborado el Informe Final de Resultados de la SEM-2011, que posteriormente será publicado en la Web de este proyecto.



¡La ciudad, sin mi coche!

Semana Europea de la Movilidad 2011

Premio Europeo “EMW Award”

Las candidaturas españolas presentadas y aceptadas a este Premio, han sido 7 sobre un total de 31 de todos los países participantes:

1. Arenas de San Pedro (Ávila)
2. Blanca (Murcia)
3. Elgoibar (Guipúzcoa)
4. León
5. Murcia
6. Orense
7. Santander

Nuestra más sincera felicitación a todas ellas por el esfuerzo realizado.

El ranking de los países que más candidaturas aportan a estos Premios ha sido:

1. España: 7
2. Italia: 6
3. Croacia: 5

El Jurado de estos premios estará formado por 8 miembros, siendo 4 de ellos de carácter institucional (Direcciones Generales de Medioambiente y Movilidad de la Comisión Europea) y 4 expertos independientes.

El 19 de diciembre tendrá lugar la reunión del Jurado, publicándose la lista de finalistas y de los 3 nominados al Premio, en el mes de Enero del 2012. La Ceremonia de entrega de estos Premios tendrá lugar en Bruselas los días **5 y 6 de Marzo** del año próximo, en la que esperemos contar, como ha venido sucediendo en los últimos años, con alguna ciudad española entre las que opten al premio.

A medida que vayamos teniendo más información sobre estos Premios os la iremos haciendo llegar.



¡La ciudad, sin mi coche!

Semana Europea de la Movilidad 2011

“La Caravana 2011”

A lo largo de esta semana (del 14 al 18 de noviembre) tiene lugar la “**Caravana 2011: caravana universitaria por la movilidad sostenible**”, conjunto de actividades desarrolladas en el ámbito universitario con las que se persigue promover la movilidad sostenible.

Tenéis el programa de actos así como toda la información de este proyecto en el siguiente enlace Web:

<http://www.caravanaums.es/>

“ConBici: asamblea de Huesca”

El pasado mes de Octubre, la Coordinadora en Defensa de la Bici (ConBici) celebró su asamblea estatal en Huesca. Entre las conclusiones más importantes de esta asamblea que van a marcar las líneas de trabajo de esta coordinadora en los próximos meses, destacan:

- **Ciudad 30.** se acordó trabajar a favor de la creación de “ciudades 30”, que garanticen la movilidad sostenible, con preferencia a los medios saludables sobre los motorizados y al transporte público sobre el coche privado
- **Respeto a las Limitaciones de Velocidad.** ConBici instará a los ayuntamientos al cese de la tolerancia con los excesos de velocidad, que generan constantes accidentes, heridos y fallecidos entre peatones y ciclistas.
- **Ciclistas y aceras.** Aunque se admitió que este debate no es la mayor fuente de problemas en la seguridad vial, sí se convino en que las aceras no deben ser el espacio que resuelva los conflictos que se han generado en la calzada, por lo que ConBici exige mayores medidas tendentes a favorecer la seguridad de los ciclistas en las calzadas y que permitan por

¡La ciudad, sin mi coche!

Semana Europea de la Movilidad 2011

tanto la circulación de las bicis por la calzada en mejores condiciones de seguridad.

- **Ciclistas y zonas peatonales.** En cuanto al tránsito por calles y plazas peatonales, se ha de garantizar el acceso a los ciclistas solicitando desde ConBici un absoluto respeto hacia los peatones para favorecer una adecuada convivencia.

Más información de todas las actividades desarrolladas por esta coordinadora en el siguiente enlace Web:

<http://www.conbici.org/>

**Coordinación Española Semana Europea de la Movilidad
Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino
buzon-sgcamai@marm.es**

Más información de la SEM en:

<http://www.marm.es/es/calidad-y-evaluacion-ambiental/temas/movilidad-urbana/movilidad/>

15 de Noviembre de 2011



**SEMANA EUROPEA DE LA MOVILIDAD 2011
¡LA CIUDAD, SIN MI COCHE!**